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АННОТАЦИЯ
Взаимосвязь эмоционального выгорания и уровня эмпатии у социальных работников /Хацкевич Ирина Андреевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. Е.А. Киеня.
Объект исследования – эмоциональное выгорание и эмпатия социальных работников.
Предмет исследования – взаимосвязь эмоционального выгорания и уровня эмпатии у социальных работников.
Цель исследования – установить взаимосвязь эмоционального выгорания и уровня эмпатии у социальных работников.

Основные результаты. Формированию эмоционального истощения у социальных работников с различным стажем профессиональной деятельности способствуют эмоциональное эмпатирование клиентам, склонность идентифицировать себя с ними. Более выраженную степень имеет деперсонализация социальных работников, тем менее выраженными являются их установки, способствующие эмпатии, проникающая способность в эмпатии. Чувство профессиональной успешности социальных работников обусловлено уровнем развития рационального компонента эмпатии, интуитивного канала эмпатии и проникающей способности в эмпатии.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы -  69 стр. .
Ключевые слова: ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, ЭМПАТИЯ, СОЦИАЛЬНЫЕ РАБОТНИКИ.

The relationship between emotional burnout and the level of empathy among social workers/Khatskevich Iryna Andreevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hand of E.A. Kienya.

The object of the study is emotional burnout and empathy of social workers.
The subject of the study the relationship between emotional burnout and the level of empathy among social workers
The purpose of the study is to establish the relationship between emotional burnout and the level of empathy among social workers.
The main results. The formation of emotional exhaustion in social workers with different professional experience is facilitated by emotional empathy with clients, a tendency to identify with them. The more pronounced degree is the depersonalization of social workers, the less pronounced are their attitudes that promote empathy, the penetrating ability in empathy. The feeling of professional success of social workers is determined by the level of development of the rational component of empathy, the intuitive channel of empathy and the penetrating ability in empathy.

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the main part consisting of two chapters, conclusion, a list of used sources from 50 titles. The total volume of the thesis is 69 pages.
Key words: EMOTIONAL BURNOUT, PROFESSIONAL BURNOUT, EMPATHY, SOCIAL WORKERS.
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